



LA REFORMA DEL CAFE AMBOS MUNDOS

Arquitecto: José Beltrán

Al hacerse cargo una nueva empresa de la explotación del café, en el año 1941, se llevó a cabo una reforma total del mismo, en que, sin modificación alguna de estructura, se procedió a su decoración y moblaje total.

La totalidad de la planta destinada a café se subdividió, buscando diferentes locales que, sin perder el conjunto, pudiesen funcionar con absoluta independencia de público y servicios.

La gran nave central se destina a Salón Café, disponiendo en la parte anterior de ésta, y en sus extremos, dos locales independientes con una entreplanta, destinados a Cervecería y Lechería; una Sala de Fiestas, dispuesta en la parte posterior y con acceso independiente si se desea, completan el conjunto de este local, que con sus 1.350 m², en una planta forman uno de los establecimientos mayores de su especialidad en Europa.

